

Amicale des Agents Généraux Retraités du Groupe AXA

REUNION DE BUREAU DU 25 MARS 2020 COMPTE RENDU

Compte tenu de la crise sanitaire actuelle (covid 19) et du confinement, la réunion de tient sous forme de réunion téléphonique.

<u>Présents</u>: Tous les membres du bureau sont présents plus jean MARTIN VIVIER (syndic) et François CARON (sapiteur informatique)

 Approbation du compte rendu de la dernière réunion de bureau du 13 décembre 2019

Le compte rendu est approuvé à l'unanimité

2. Actualités (Marie-Odile CORMIER)

Peu d'actualités en cette période de confinement.

La présidente revient sur la décision du bureau de ne régler qu'une cotisation de 35 € aux amicales de région qui ont des montants de cotisation supérieurs. L'amicale de région Centre Val de Loire a vivement réagi vis-à-vis de la présidente. Le bureau confirme son accord pour une action afin de revenir à une cotisation de 35 € pour chaque amicale de région.

3. Point cotisations / adhésions (André CESBRON, Bernard BROSSARD)

A ce jour 21 BUA et 4 sympathisants ont été enregistrés.

Il y a encore 42 impayés sur les nouvelles adhésions de 2019. **Globalement il reste 306 impayés.**

Il est décidé de ne pas faire de rappel de cotisation courrier pendant cette période de confinement.

André CESBRON indique qu'il a toujours des problèmes avec l'enregistrement des BUA de la part du secrétariat d'AGEA.

4. Comptabilité - Finances (Françoise TALLON)

La trésorière et la présidente avaient rencontré la BNP courant novembre pour faire la mise à jour des comptes qui n'était toujours pas faite. A ce jour la mise à jour est encore incomplète, il y a toujours des bugs informatiques :

- Il y a une carte bancaire pour le compte bancaire national, mais pas de carte pour les comptes des régions
- Chaque région a bien son carnet de chèques valide
- La région IDF n'a pas encore son accès internet

5. Congrès 2020 à Compiègne (Bernard BROSSARD)

Le secrétaire exprime ses craintes sur la tenue du congrès à Compiègne en septembre. En effet :

- o les hôtels et restaurants sont actuellement fermés sans date prévue de ré-ouverture.
- Compiègne est une des villes de départ de l'épidémie du virus covid 19
- On ne peut pas risquer d'envoyer les demandes d'inscription trop tard et être ensuite obliger de demander l'annulation en supportant des frais d'annulation élevés
- On peut demander l'annulation maintenant sans frais restant à notre charge.

Compte tenu de tous ces éléments le bureau décide à l'unanimité d'annuler le congrès 2020 à Compiègne.

Il faudra toutefois organiser une assemblée générale statutaire avant la fin de l'année 2020, sous une forme et en un lieu à déterminer.

6. Voyages (Michel DANIELOU)

Equateur-Galapagos : le remboursement n'est pas envisagé. Le voyage est reporté à une date ultérieure, avec éventuellement aménagement du programme.

Le voyage en Sicile est maintenu pour l'instant.

7. <u>Bulletin semestriel (Anne-Marie RETIF)</u>

Anne-Marie RETIF indique que le bulletin de juillet sera réduit. Il est décidé de garder les mêmes annonceurs qu'en janvier, même en l'absence de règlement 2020 pour l'instant.

Compte tenu de l'annulation des réunions régionales prévues en mars-avrilmai, il n'y aura pas d'articles sur la vie des régions, mais quand même des articles proposés par les présidents de région. Alain ROBERT devra les contacter.

8. Questionnaire aux nouveaux retraités (Marie-Odile CORMIER)

Suite à la proposition de Michel DANIELOU lors de la dernière réunion, Marie-Odile CORMIER propose 2 modèles de lettres pour solliciter les nouveaux adhérents.

Bernard BROSSARD indique qu'il pourra envoyer le questionnaire lors de la confirmation d'adhésion envoyée au nouvel adhérent.